

Schule
28.12
2012

Schule spendet an Bürgerstiftung

HENSTEDT-ULZBURG. Einen Teil der Einnahmen des Weihnachtsbasars an der Olzeborchschule sind an die Bürgerstiftung gespendet worden. „So sagt die Olzeborchschule Danke für die tollen Aktionen, die die Stiftung seit vielen Jahren finanziert und unterstützt, beispielsweise der jährlich stattfindende Segeltörn, das Benimmseminar und der Computerkurs „Computerxpertpass“, heißt es in einer Mitteilung. Stolz überreichte der Schulsprecher der Olzeborchschule Raven Preußner im Beisein der Schulleitung an Volker Dornquast und Margitta Neumann von der Bürgerstiftung einen Scheck über 250 Euro. nib